

# Videncia Económico Online Amor, Arcanos Del Amor Tarot

**Envia un email al anunciante:** -Email oculto-

**Messenger:** Contacto :

**Fecha:** Viernes, 16 Diciembre de 2022

72 personas han visto este anuncio

**Precio:** 0

Utilizo la baraja del Tarot de Marsella. Trabajo con las energías, realizo hechizos para el amor. Llamanos para leerte el tarot: +34 65039; (+34); ESPAÑA: 806 556 213 MEXICO: +52 55 84 21 13 51 ESTADOS UNIDOS: +1 21 37 84 79 82 COLOMBIA: +57 15 08 73 39 ARGENTINA: +54 11 59 84 40 88 HOROSCOPO DE ARIES: +9800;+65038; Aries es independiente, astut@ e inteligente, mucho, los que quieran controlarlo sabrán que es algo IMPOSIBLEEl amor. La confianza con que puedes entregarte al amor es la más efectiva protección contra las preocupaciones: el romanticismo ayuda a olvidar las tensiones. La economía. Te asaltarán dudas o temores indefinidos con respecto a la profesión, necesitarás redoblar tu paciencia y tu confianza en ti mismo, esfuérzate. Su salud. Debes encontrar tiempo para descansar, el exceso de actividades puede influir en tu estado de ánimo. HORÓSCOPO DE TAURO: +9801;+65038; Tauro es rencorosoEl amor. Un día positivo y animado; tendrás una excelente predisposición a la comunicación, tu faceta más positiva te ayudará a concretar objetivos sentimentales; quienes estén en pareja, encontrarán gratas renovaciones en la vida sentimental. La economía. En el plano de tus ocupaciones, renueva ciertos criterios un tanto conservadores que están impidiendo que avances en el trabajo como mereces. Su salud. Molestias en las articulaciones. HORÓSCOPO DE GÉMINIS: +9802;+65038; Géminis: Al momento de amar buscan en la otra persona nuevas experiencias y mundos por descubrir que le ayuden a escapar de la rutina y el aburridor día a día.El amor. En cuestiones de pareja, la cuadratura de Venus señalará preocupación a causa de rivalidades y desacuerdos inesperados; las discusiones pueden ser contraproducentes, ya que no te proporcionarán las soluciones que realmente esperas. La economía. Cuidado con las personas de dos caras en el ámbito laboral, trata de mantener un perfil bajo, y no involucrarte en comentarios sobre los demás, (mañana el perjudicado podrías ser tú). Su salud. Bienestar en aumento. HORÓSCOPO DE CÁNCER: +9803;+65038; Claro que Cáncer +9803; se aferra con sus pinzas a lo suyo. Porque lo valora y no quiere que nadie se lo quite.El amor. Sientes deseos de cantar tu amor a los cuatro vientos sin temor al futuro: quizás, pensar en avanzar hacia algo más serio sea lo que te de felicidad. La economía. Altibajos en el plano laboral; cuestionamientos de tu entorno ponen en duda tus proyectos, reflexiona sobre las diferencias y manten una postura abierta a las sugerencias. Su salud. Practica actividad física para canalizar tu energía. HORÓSCOPO DE LEO: +9804;+65038; A Leo le complace dar gusto a los demás pero cuando encima se lo reconocen se muere de gusto.El amor. Ciertas relaciones conflictivas podrían desatar problemas y disputas en la vida privada; cuidado con las intromisiones que pueden poner en riesgo la estabilidad. La economía. Ciertos aportes de personas de influencia podrían afianzar una leve tendencia hacia la evolución económica, siempre habrá alguien que esté dispuesto a ayudarte cuando las preocupaciones te desborden. Su salud. Un

buen descanso y algunas horas de esparcimiento serán la fórmula perfecta para sentirse plenos.

HORÓSCOPO DE VIRGO: &#9805;&#65038; Virgo: no te gusta derrochar el dinero, aunque si has tenido la bolsillo roto alguna vez. Pero contadas. El amor. Instancias más que interesantes en el amor: podrás disfrutar ampliamente de una manera de relacionarte más espontánea y casual, tu sensualidad en franco crecimiento, pese a ciertos titubeos internos. La economía. Oportunidad de desarrollar tus proyectos con excelentes perspectivas, los astros te son propicios en la jornada para lo relacionado con nuevas iniciativas. Su salud. Tu salud no reviste preocupaciones.

HORÓSCOPO DE LIBRA: &#9806;&#65038; Nadie cambia tanto de parecer como Libra, para muchos esto denota inseguridad, para Libra es simplemente miedo a estar equivocado. El amor. Encanto, seducción y nuevas posibilidades amorosas para los escorpiones solos: no será necesario alejarte mucho de tu círculo de amistades para encontrar una oportunidad de amar. La economía. En el plano laboral, se impone una actitud crítica y un criterio más realista para abordar las contingencias diarias. Su salud. Insomnio.

HORÓSCOPO DE ESCORPIO: &#9807;&#65038; Escorpio es terrible a la hora de expresar afecto o cariño. El amor. Tu audacia natural domina tus acciones en las cuestiones del corazón, y a veces puede exponerte a situaciones comprometidas; trata de pensar antes de actuar. La economía. La corriente de energía alcanza el ámbito laboral, se reactiva el rendimiento profesional y el entendimiento entre jefes, colegas o socios resulta fluido y enriquecedor. Su salud. La actividad física mejora tanto el cuerpo como el ánimo.

HORÓSCOPO DE SAGITARIO: &#9808;&#65038; Si Sagitario piensa o siente algo, lo dice casi de forma automática. El amor. Pruebas de índole diversa ponen al rojo vivo la estabilidad de la pareja; podrían surgir roces y desacuerdos que pondrán a prueba los intereses del corazón. La economía. En el plano laboral, posibilidades de viajes que combinen negocios con placer, los astros favorecen todo lo relacionado a movilizaciones. Su salud. Una dieta balanceada y saludable puede terminar con tus trastornos intestinales, cuida más tu alimentación.

HORÓSCOPO DE CAPRICORNIO: &#9809;&#65038; Capricornio: ya sabes, tienes una energía y una testarudez que hace que el mundo al final te siga hacia donde tú diriges. Aprovéchate. El amor. El rechazo a los compromisos afectivos limita tus posibilidades en el amor; la dualidad puede hacerte perder las perspectivas, no se puede amar (bien) a dos personas. La economía. La jornada deparará la posibilidad de establecer contacto con personas influyentes que ayudarán a prosperar a través de propuestas de negocios o colaboración intelectual. Su salud. Dolores de cabeza.

HORÓSCOPO DE PISCIS: &#9811;&#65038; Cuando Piscis tiene un presentimiento, generalmente se cumple. El amor. Las pasiones pueden disfrazar la verdadera naturaleza de tus sentimientos: intenta ahondar en tu corazón para buscar la respuesta que aún no logras encontrar. La economía. Buscas dar un salto importante en tu profesión: sabes que puedes llegar a tus objetivos y destacarte, tu mentalidad práctica y ambiciosa hará su contribución para llegar a tus metas. Su salud. Molestias en las articulaciones.

HORÓSCOPO DE ACUARIO: &#9810;&#65038; Acuario tiene gusto y atracción por la aventura, pero a veces necesita un pequeño impulso de alguien para hacerlo. El amor. Se atenúan agresiones o situaciones conflictivas entre enamorados, también con los mayores o los más jóvenes de la familia. La economía. En el ámbito de tus ocupaciones, nuevos contactos generan compromisos sociales y laborales que redundarán en una agenda completa y llena de buenas oportunidades. Su salud. Jaquecas.

